

LE VELOCIPEDE A PEDALES



Lien de l'image :

<https://drive.google.com/file/d/1QW93LX-RhTaezaQY6HA8YRpYzfpO5XD/view?usp=sharing>

A Paris, dans les **années 1860**, les premiers **vélocipèdes à pédales** sont commercialisés dans les maisons Sargent, Michaux, Vincent. **Pierre Michaux**, serrurier, **aurait inventé le vélocipède à pédales** lorsqu'un chapelier lui aurait rapporté une draisienne avec la route avant défaillante pour réparation. L'un de ses fils l'aurait essayé et se serait plaint du désagrément à garder les jambes levées, une fois le véhicule lancé. Pierre Michaux aurait alors imaginé **des repose-pieds positionnés sur la roue avant** qui permettent de tourner le moyeu de la roue.

Source : <https://paulette.bike/fr/blog/histoire-velo>
<http://www.lemusedemarco.fr/>